

CD IPATEC reunión 74, 14/03/24

Los consejeros presentes en forma presencial fueron María Cecilia Mestre (MCM), Andrea Trochine (AT), María Victoria Santos (MVS) ausente con aviso, Martín Moliné (MM), y Natalia Fernandez (NF), Sonia Crichigno (SC), Valeria Outes (VO) virtual y Lucia Dominguez (LD). Preside presencialmente el Director Diego Libkind. Siendo las 09:00 h se inicia la reunión en el edificio CRELTEC.

El temario de la reunión:

La reunión se realiza de forma presencial y virtual, en el CCT.

- 1) Temas sobre tablas.
- 2) Definición fecha próxima reunión.
- 3) Situación económica,
- 4) Novedades Equipar Ciencia
- 5) Novedades RRHH, pases e incorporaciones.
- 6) Novedades Infraestructura: Obras.
- 7) Comisión CICUAL. Informe.
- 8) Comisión CPA informe novedades
- 9) Comisión Vehículos informe novedades.
- 10) Comité Seguridad y Salud en el Trabajo
- 11) Comisión comunicación

-
- 1) Temas sobre tablas.

VO plantea la presencia de roedores en GEA, en particular en el garage. Solicitan desratización de los dos garages y del pañol. Se encomienda a VO para realizar las averiguaciones con la empresa Clobaz. Se adjunta nota.

Marzo 14 de 2024

Director de IPATEC,

Miembros del SST del IPATEC,

Miembros del Consejo Directivo de IPATEC,

Deseamos poner en conocimiento de Uds el problema sanitario que se planteó en el pasado mes de febrero cuando se dañaron cables de la camioneta Nissan producto de la presencia de roedores. Se elevó el 6/02/24 una orden de trabajo al Área de mantenimiento para que se llevara a cabo una desratización de los dos garajes del Laboratorio de Tefrocronología y Limnogeología. Esta tarea quedó pendiente.

En el día de ayer, mientras se realizaban adecuaciones al semirrígido con participación de Pablo Gutierrez, Alex Cottescu y Lucia Dominguez, se vio un roedor en el garaje y se identificaron gomones que están inutilizables por tener mordidas de roedores.

Entendemos que esto le compete al comité de SST quien debe comunicarlo al Director, pero, aprovechando la reunión de CD y que varios integrantes del comité de SST representantes de GEA están presentes, adelantamos esta nota para que se considere la desratización del edificio a la brevedad.

Es imperioso dar solución a este tema antes de que los roedores ingresen al pañol en donde está la heladera que utilizamos a diario para guardar alimentos y que se siga afectando el patrimonio (camioneta, embarcación, gomones). Tenemos en cuenta también que se debe realizar por profesionales/idóneos ya que hay perros del SPLIF, gente que utiliza el área para esparcimiento en fines de semana y no sería adecuado utilizar venenos sin el debido cuidado y control.

Valeria Outes

Julieta Cottet

Lucia Dominguez

2) Definición fecha próxima reunión. Jueves 18, 9 AM.

3) Comisión Seguridad y Salud en el Trabajo: CM propone tratar el reglamento de SEH antes en el temario, hay acuerdo. Se aprueba en general el reglamento, y se hacen sugerencias para su discusión en particular en la próxima reunión. La aprobación implica que se invitará a partir a los integrantes del IPATEC a conformar el comité en general y luego en particular de ser necesario.

4) Situación económica, Informe. Se informó de parte de CONICET que llegará el 45% del presupuesto 2023 como primer desembolso del año de la RAF. Se mencionan diversas estrategias de recortes de gastos, por ejemplo el clorado del agua desde el tanque CRELTEC; cambiar a modo garage las pólizas de seguro de la camioneta NISSAN una vez finalizada la temporada de campañas.

5) Novedades Equipar.

Reunion con INIBIOMA

-adecuaciones en INIBIOMA para instalar el ICP (primer presupuesto solo electricidad cerca de 1.2 mill pesos totales). Faltaría ver instalaciones de gases, alquiler/compra tubos y compra de gases (argón y helio), compra de un Aire Acondicionado. Se solicitará a CONICET dinero para las adecuaciones necesarias.

6) Novedades RRHH, pases e incorporaciones.

Pase del CPA para área BIO Bertelli aprobado, se sumaría a finales de abril, principios de mayo 2024. Julieta Malerman ingresó a carrera en 2022 y se le aprobó beca de estadía corta con inicio en marzo.

7) Novedades Infraestructura: Obras.

CRELTEC: Ya se aprobó el pilar falta que vengan a conectar y energizar. Se aceptó presupuesto de provisión de Internet vía AVC, 200 Mb dedicada simétrica.

Se envió borrador de plan de mudanza a la UNCO.

-nuevo espacio oficinas container azul para los investigadores para generar un espacio de trabajo, principalmente el grupo ENTEC. Las funciones que actualmente tiene el container se llevarían a cabo en el espacio de sala de cata o bien auditorio CRELTEC. Se harán adecuaciones de internet en el container ya contempladas en la nueva instalación.

-CM informa que se sigue sin gas en ex-GEA, las gestiones dependen del CRUB. Falta cercar y hacer vereda alrededor del zeppelin. DL solicitó apurar las gestiones. Se encomienda a CM recotizar pasaje de autoclave a sistema eléctrico. AT solicitará novedades del PICT RO.

-Sistema control limpieza. Articular con Gertrudis control de presencia para GEA y con UNCo el resto del predio. DL le solicitará a Tati planillas para control en cada espacio.

-Por tema recolección de residuos DL está consultando a la municipalidad como se tiene que gestionar; y también consultará en el SPLIF. Se propone hasta que se resuelva que la basura se intente no sacar a ese tacho, llevándola a otros tachos.

8) Comité CICUAL. Se recibió el primer protocolo evaluado por el CICUAL INIBIOMA, se está trabajando en su aprobación final.

9) Comisión CPA.

Se realizó una evaluación de pedido de promoción. No se recibió de parte de RRHH ningún pedido para comenzar los concursos pendientes. El concurso profesional para tareas de geofísica sin novedades, la convocatoria no se abrió en la fecha prevista.

| Nº | Convocatoria | En sede central | Armado de doc | Resolución selecció | Resolución Designación | Observaciones |
|----|--|-----------------|---------------|---------------------|------------------------|---|
| 1 | Profesional para el Lab de Cromatografía | Ö | Ö | Ö | | Se reclama asignación de trámite de alta en sede: la asignación de la documental en SIGERH está pendiente |
| 2 | Técnico para vivero experimental y tareas de campo | Ö | Ö | Ö | | Documentación enviada ok. Esperando toma de cargo. Aprox. Jun. 24 |
| 3 | Técnico en Acuicultura-2do sem. 23 | Ö | | | | Asignado a Junta Técnica |
| 4 | Profesional para tareas de geofísica | | | | | Convocatoria iniciaría 01/02/2024. Pendiente, sin fecha |

10) Comité Vehículos informe novedades. Se deja para la próxima reunión el pedido de informe a DB para presentar la planilla y avances de funcionamiento.

11) Comité comunicación.

- Establecimos una acción de comunicación del ciclo Te contamos que... de sacar en redes 2 reels de 10 historias cada uno para que quede fijo en el perfil de Instagram.
- Se está organizando un Seminario del grupo MABves co-dirigido por Gabriela Klier y Sofi Crescio junto a Cecilia Mestre y Nati Fernandez. La fecha propuesta es el 8 de abril de 2024 y se llevará a cabo en el auditorio del CRELTEC en Salmonicultura. La propuesta se lleva a cabo en el marco de un PICT que recién arranca, el cual consiste en un taller artes-ciencias para reflexionar sobre distintas dimensiones de la investigación. Gabriela nos hará llegar un google form para que quienes estén interesados de todo el IPATEC puedan anotarse, habrá cupos limitados.
- Nos invitaron a participar del "Festival de Ciencia, Elijo Crecer". Este es un festival en defensa de la ciencia argentina que se realizará en simultáneo en todo el país los días 6 y 7 de abril. Ya hay más de 50 localidades anotadas. Estamos viendo de qué manera lo comunicamos a todo el IPATEC y de esa manera poder anotarse en el link que nos pasaron. Se propone reutilizar el material que se generó para la inauguración del CRELTEC de parte de todos los grupos.
- Estamos trabajando en la comunicación que saldrá luego del nombramiento de uno de los containers del IPATEC que se encuentra en el CRUB donde funciona la planta de propagación de levaduras. Este nombramiento será en honor al recientemente fallecido Ing. Jose Luis Dalceggio. Estamos trabajando en conjunto con el área de comunicación del CRUB y el CCT para terminar de darle forma a la gacetilla de prensa. La fecha estimada del evento donde se pondrá la placa será finalizando el mes de marzo. Esta se definirá en unos días en conjunto con los familiares.
- Estuvimos trabajando junto a la OVT y comunicación del CCT en darle forma a algunos servicios del grupo GEA. Esto se encuentra aún en proceso de definir cuál será la mejor manera de hacerlo y en qué medios. Queda pendiente una reunión con Gustavo Villarosa para terminar de definir algunos temas.

Siendo las 11:30 h se finaliza la reunión.